

Leyendas

Leyenda urbana:

La llorona por que es una leyenda que procede y solo es de Guatemala al igual que el sombrero y el cadejo.

Leyenda infantil:

La leyenda del maíz la cual está desde un punto de vista demasiado ficticio al igual que otras leyendas como la de la mariposa azul y la del sol y la luna, las fueran hechas para un público infantil.

Leyenda de terror:

Estas están hechas para infundir terror al momento de contarlas la mayoría de estas leyendas aproximadamente del siglo XIV de las cuales algunas son: la del hombre lobo, el conde Drácula y la de la momia.